



Diputados confrontan a Octavio Romero Oropeza

La comparecencia del director General de Petróleos Mexicanos (Pemex), Octavio Romero Oropeza, se desarrolló entre reclamos y denuncias de la oposición, por presuntos actos de corrupción y por dar “cifras alegres”.

El diputado Pedro Armentía López, del PRI, llamó «mentiroso» al titular de Pemex, por decir que en esta administración no se endeudan, pues aseguró que para 2023 Petróleos Mexicanos y la Comisión Federal de Electricidad incrementarán el costo financiero de la deuda por más de un billón 79 mil millones de pesos; es decir, un 30 por ciento más.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/diputados-confrontan-a-octavio-romero-oropeza/1564363>